

Rugby/Stage d'imprégnation Les journalistes désormais outillés



Jean-Justin Ndé, DTN, animateur du stage sur le rugby à l'intention des journalistes.



Cette formation a été sanctionnée par des diplômes de participation.

F-K-O.M
Libreville/Gabon

LA Fédération gabonaise de rugby (Fegar) a organisé, à l'intention des journalistes locaux, mardi et mercredi derniers, un stage pour ex-

pliquer le lexique et les règles propres au jeu à quinze. Dirigée par l'instructeur world rugby, Jean-Justin Ndé, cette rencontre a donné l'occasion aux représentants des médias présents de découvrir certains aspects de cette discipline. Notamment les termes

techniques, les spécificités tactiques, les différents types de rugbys, la composition d'une équipe, le scoring, les sanctions de l'arbitre et ses gestuelles, la durée des rencontres, etc. Durant ce stage, le fondateur et président d'honneur de la Fegar, Pierre

Duro, est revenu sur l'histoire du rugby gabonais. Il a expliqué que ce sport est pratiqué localement depuis les années 1950 par quelques personnes. «C'est dans les années 80 que la discipline s'est affirmée au Gabon. Au début, les rencontres se disputaient à

Libreville, Franceville, Mouila et Port-Gentil. A cette époque, les passagers des navires anglais, qui accostaient sur les côtes gabonaises, livraient des rencontres avec les joueurs gabonais au stade du père Lefèbvre », s'est-il souvenu. Hier, les participants ont

commenté des matches du Top 14. Si cet exercice a été plus ou moins difficile pour certains, il n'en demeure pas moins que tous sont désormais aguerris pour mieux affiner leurs reportages et chroniques, ont estimé les organisateurs.

Football/Championnat D3 de la Ligue de l'Estuaire/Le point après la 28e journée Adl FC garde la tête, JS Awassi battue à Sibang

PSNB
Libreville/Gabon

ADL FC conserve la tête du championnat D3 de la Ligue de football de l'Estuaire au terme de la 28e journée. Malgré sa défaite (0-0), le mardi 6 juin dernier, face à l'AJA (12e). Son poursuivant immédiat, la Jeunesse sportive Awassi, a été sévèrement battue au même moment par l'Académie de Sibang, sur le score de 5 buts contre 2. Adl FC, leader de ce championnat et tenant du titre, compte 73 points, soit 5 points d'avance sur JS Awassi, qui totalise 68 points à deux journées de la fin de ce championnat. Au vu du classement actuel, les hommes d'Adl FC pourront sabler le champagne pour savourer leur second titre d'affilée, au terme de la journée de ce vendredi, contrairement à leur poursuivant immédiat. Ce, en dépit du fait que les deux formations ont un calendrier presque identique.

En tous cas, il n'y a plus de suspense. Adl FC et JS Awassi vont empocher trois points sans jouer face, respectivement, à Jardin de football du Gabon et Olympique de Bissegué, écartés du championnat pour non-



JS Awassi occupe toujours la 2e place.

paiement de frais à la ligue. Avec 76 points pour Adl FC, et 71 points pour JS Awassi, le leader terminera en tête, peu importe les résultats des autres équipes. Toujours à la 3e place, et avec un match en retard contre ACL, prévu le mardi 13 juin prochain, Académie de Sibang (62 points, +34), grâce à son succès contre JS Awassi, souhaite améliorer son positionnement en détrônant la 2e place au classement final de ce championnat aux "Awas-

siens'. L'écart entre eux est de 6 points. Le club d'ACL (4e, 55 points +28) a été tenu en échec par Mbila FC (11e, 29 points -17), sur le score de 3-3. Enfin, les autres rencontres ont été une affaire de pénalités, des équipes empochant des points sans jouer. Comme FFAL, Zalang FC (9e, 32 points -14), Badji FC (8e, 43 points +21), AS Flak (7e, 45 points +18), Ermöglichen FC, devant respectivement, Jardin de football du Gabon,

Ndzimba FC, AS Val, Talents d'Afrique, Olympique de Bissegué. Des formations écartées pour des raisons financières. Certains observateurs estiment aussi que la ligue serait à l'origine de ses malheurs actuels. Pour avoir enregistré certains clubs en début de saison sans aucune garantie, alors que les autres avaient payé la totalité des sommes dues. Soit 500 000 francs cfa. Les conséquences sont des abandons à mi-par-

cours et un championnat faussé. Une situation qui profite, au classement, à certains clubs. Ainsi, Adl FC pourrait être, sans grand effort, le futur champion de cette saison 2016-2017. Elle a déjà empoché plusieurs points sans jouer, à cause des forfaits et des pénalités.

AS Flak/Talents d'Afrique : 3-0 (pénalité)
Ermöglichen FC/Olympique de Bissegué : 3-0 (pénalité)
Adl FC/AJA : 0-0
Académie de Sibang/JS Awassi : 5-2

Programme de la 29e et avant-dernière journée :

Ce vendredi 09/06/2017

Tous les résultats de la 28e journée :

FFAL/Jardin de football du Gabon : 3-0 (pénalité)
ACL/Mbila FC : 3-3
Zalang FC/Ndzimba FC : 3-0 (pénalité)
Badji FC/AS Val : 3-0 (pénalité)

16 h : Mbila FC vs Zalang FC (Idriss Ngari)
16 h : Talents d'Afrique vs Badji FC (Bikélé)
16 h : AJA vs Ermöglichen FC (Brottier)
16 h : FFAL vs Académie de Sibang (Cité des ailes)

Tennis/Roland-Garros Murray rejoint Wawrinka en demi-finales

LE N°1 mondial Andy Murray a dominé, hier, le Japonais Kei Nishikori (9e) en quatre sets 2-6, 6-1, 7-6 (7/0), 6-1 pour rejoindre Stan Wawrinka en demi-finales de Roland-Garros. Le Britannique et le Suisse s'étaient affrontés à ce niveau de la compétition l'an passé et Murray s'était imposé en quatre manches (6-4, 6-2, 4-6, 6-2). Dans l'autre quart de finale, l'Autrichien Dominic Thiem, 7e mondial, a surclassé le tenant du titre, le Serbe Novak Djokovic (2e), 7-6 (7/5), 6-3, 6-0, hier, pour rejoindre l'Espagnol Rafael Nadal en demi-finales de Roland-Garros. Nadal (4e) a bénéficié un peu plus tôt de l'abandon de son compatriote Pablo Carreno (21e), blessé au muscle abdominal gauche, à 6-2, 2-0.